
À Garges-Lès-Gonesse, le 24/01/2022,

Compte-rendu rédigé par M. BONJEAN (CPE)

Compte-rendu CVC

Séance 3 du 17 Janvier 2023

Salle A01, à 08h15.

Personnels de l’établissement présent.e.s :

• M. BONJEAN, conseiller principal d’éducation : référent de l’instance, et président 
pour cette séance.

• M. COCHARD, professeur documentaliste : personnel membre du CVC.
• Mme FRAÏOLI, professeure d’espagnol : personnel membre du CVC.
• M. BENETEAU, professeur d’histoire-géographie : personnel membre du CVC.

Les délégué.e.s présent.e.s :

• BAYEK Bryanna / Titulaire / 5CHAWLA
• OKUR Celin-Su / Suppléante / 5CHAWLA

• OVILMAR Kévin / Titulaire / 6BAGIEU
• POPOVIC Alexis / Suppléant / 6BAGIEU

• AROULMARIANADIN Stewane / Titulaire / 5CHAWLA
• JMIAI Anas / Suppléant / 5CHAWLA

• AROULMARIANADIN Elvina / Titulaire / 3LANG
• DJENNI Donia / Suppléante / 3LANG

• SARFRAZ Iness / Suppléante / 6LEE → titulaire pour cette séance.
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– Ordre du jour :

1. Club journalisme : statut des inscriptions.

2. Groupes de travail pour élaborer les menus de la demi-pension : prise en compte de la
gestionnaire et programmation des rassemblements.

3. Un projet à créer : le club skateboard (selon la présence de Madame BLAISE).

4. Projet de la journée des talents : présentation de l’affiche, des modalités des inscriptions et
réflexion sur la communication en interne pour mobiliser un maximum d’élèves.

5. Suite des retours sur les programmes des nouveaux.elles élu.e.s : quelles idées peuvent
s’inscrire dans les projets à mener lors de cette année scolaire ?

6. Conclusion.

– Compte-rendu du la séance :

Le CVC s’est réuni pour la première fois, ce 17 janvier 2023. 
Pour cette séance, aucun.e représentant.e des parents d’élèves n’était présent.e.

Madame TATARD était absente. Les élèves Anas JMIAI et Iness SARFRAZ sont respectivement
arrivé.e.s à 9h02 et 8h59. Les éléments manqués sont à rattraper via ce compte-rendu.

➔ Premier temps.

La réunion a commencé par une explication plus détaillée du club journalisme via la présence de ses
deux encadrants,  Monsieur BENETEAU et Monsieur COCHARD. Le club visera à publier des
articles sur tout ce qu’il peut se passer au collège : interview et enquêtes feront partie de la ligne
éditoriale. 

Ces séances prendront place le jeudi en M4 et seront par conséquent ouvertes aux élèves n’ayant
pas cours à cet instant-là : il s’agit de l’heure bleue, et ainsi, une majorité d’élèves ont la possibilité
de s’inscrire dans ce nouveau projet. La première séance sera libre, mais dès lors que les élèves
viendront pour la seconde, la présence sera obligatoire, comme tout autre engagement. 

Les publications seront sous format numérique, et un exemplaire papier pourrait être accessible au
CDI. La webradio, lorsque les professeur.e.s auront terminé leur formation, pourra également être
mobilisée pour diversifier les plateformes de diffusion.

Les inscriptions seront en cours jusqu’à ce que le club rassemble  quinze volontaires. Toustes les
élèves  intéressé.e.s  doivent  ainsi  se  référer  à  Monsieur  BENETEAU,  professeur  d’histoire-
géographie, et à Monsieur COCHARD, professeur documentaliste, pour pouvoir figurer sur la liste
d’inscritpions.

2



➔ Deuxième temps.

Par l’absence de la gestionnaire, le second point de la séance n’a pas pu être discuté.

➔ Troisième temps.

Madame BLAISE étant absente, le troisième point dédié au club skateboard a été reporté.

➔ Quatrième temps.

Le projet de la journée des talents a été abordé, de nouveau, suite à une réunion du FSE et de ses
personnels  durant  laquelle  des  propositions  complémentaires  ont  été  émises.  Ainsi,  Madame
FRAÏOLI, en tant que participante aux deux instances, celle du FSE et CVC, s’est chargée de nous
présenter les points qui suivent.
Cette journée des talents pourra être couplée au bal des élèves de 3ème, qui sert  à fêter la fin
d’année, la fin des examens, et la fin de leurs années au collège : la matinée pourrait donc être
consacrée aux talents, l’après-midi pourra voir des activités fleurir et la remise des prix, et la fin
d’après-midi pourra enchaîner avec le bal cité jusqu’en début de soirée.
Ainsi, cette grande journée pourrait avoir lieu le Jeudi 29 Juin 2023, c’est-à-dire après les épreuves
du DNB que les élèves auront eu la joie d’affronter au préalable.
Lorsque les dates et modalités auront été validées par la Direction de l’établissement, Monsieur
BONJEAN, CPE, se chargera de l’affichage et ouvrira les inscriptions. Les catégories représentées
dépendront  du nombre  d’élèves  qui  pourront  être  rassemblé.e.s  en fonction de leur  talent :  par
exemple, nous attendront d’avoir trois élèves appartenant à une catégorie liée à la musique pour en
créer une et la lister au concours.

➔ Cinquième temps.

Le cinquième temps a été consacré aux programmes des nouveaux.elles élu.e.s : ainsi, nous avons
poursuivi les échanges sur les idées proposées par les élèves lors de l’élection du mois d’octobre. 

Elvina AROULMARIANADIN a ainsi présenté une idée consistant à créer un « mur d’écriture »
qui nécessiterait l’installation de deux grandes affiches blanches, dans le bâtiment B notamment, là
où sont actuellement installés deux tableaux en liège.  Elvina a pensé que ce mur,  ces affiches,
pourraient être dédiés à la retranscription de messages positifs qui seraient en amont validés par les
adultes pour éviter que certains élèves ne se saisissent de tout cela pour écrire des bêtises. Les
personnels présent.e.s ont rappelé qu’il fallait tout d’abord en parler avec la gestionnaire afin de
connaître la capacité de l’établissement à installer « ce mur d’écriture » tout en restant dans les
normes  de sécurité.  Le  présent  compte-rendu permettra  à  Madame TRUCHASSOU de prendre
connaissance du projet, et ainsi, de revenir sur ce sujet lors de la prochaine séance.

Bryanna BAYEK a rappelé son idée de créer un bal pour les autres niveaux, ceux de 6ème, 5ème et
4ème afin que celui de 3ème ne soit pas le seul à bénéficier d’une telle mobilisation. Les personnels
présents ont souligné que la journée des talents, précédemment exposée, pouvait être l’occasion
pour ces niveaux de profiter d’une journée particulière, entre ami.e.s, et qu’elle pouvait s’apparenter
à une journée spéciale de fin d’année, le déroulement étant tout de même festif et léger. 
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➔ Sixième temps.

En tant que co-référente de l’égalité entre les filles et les garçons au sein du collège Pablo Picasso,
Madame FRAÏOLI a présenté un projet communiqué au préalable par la Direction, au rayonnement
départemental :  celui  de  participer  à  la  création  d’une  mallette  qui  sera  présente  dans  tous  les
collèges  du Val  d’Oise.  Cette  valise  sera composée d’outils,  de jeux,  et  différents supports  qui
serviront  aux établissements  de  la  région pour  travailler  la  notion  d’égalité  des  sexes  avec  les
collégien.ne.s. Le département a choisi de se tourner vers les CVC pour trouver des volontaires qui
pourront s’investir dans ce travail qui rentre dans les priorités de l’Éducation Nationale.
Ainsi, des élu.e.s se sont proposé.e.s. Nous remercions : Stewane AROULMARINADIN, Elvina
AROULMARIANADIN,  Kevin  OVILMAR et  Iness  SARFRAZ qui  représenteront  le  CVC du
collège Pablo Picasso dans ce projet.

➔ Septième temps.

Les éléments suivants ont été donnés aux élèves pour conclure la séance :

• La date de la prochaine séance CVC a été communiquée :  la quatrième séance est prévue
pour le 07/03/2023 , en salle A01, à 08h15.

• La séance a été levée à 09h09.

________________________________

Je remercie celles et ceux qui ont participé à cette deuxième session du CVC, et surtout les élèves
pour leur engagement, leur implication et leurs idées.

M. BONJEAN
CPE
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